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平成２４年第８回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 24 年 8 月 9 日（木）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 図書館 ２階 視聴覚室 

開会の日時・宣告者 平成 24 年 8 月 9 日（木）午前 10 時 00 分 石 井 澄 江

閉会の日時・宣告者 平成 24 年 8 月 9 日（木）午後 12 時 00 分 石 井 澄 江

委

員

出

席 
状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 石 井  澄 江 出 席 教 育 委 員 新 島  育 郎 出 席

職 務 代 理 梨 本  松 男 出 席 教 育 長 戸 田 幸 男 出 席

教 育 委 員 若 林    繁 出 席 書 記：大 竹 孝 典・森 藤 真 紀 

議 
 
事 
 
参 
 
与 
 
者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 成 田 博   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  村 田 和 夫   

生涯学習課長  金 子 光 夫   

市民スポーツ課長 鈴 木 栄   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 
午前 10 時 00 分 

 
公開の審議 
 
 
 
 
 
 
 
日程第１ 
前回会議録の承認に

ついて 
 
 
日程第２ 
議案 

議案第２２号 

平成２４年度幸手市一般

会計補正予算（第１号）

教育費の要求について 

 
 
 
 
 
 
 
議案第２３号 

幸手市立図書館協議会委

員の任命について 

 
 
 
 

委員長 
 開会を宣する。 
 
教育長 
 学校教育課が報告する事項のうち、「埼玉県小中学校学習

状況調査の結果」については詳細な報告もあることから、

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１３条６項

により、非公開としてよいか同意を求める。 
 ≪採決≫ 全員異議なし。 

非公開とすることを決定。 
 
委員長 
 前回会議録の内容について質問を求める。 
≪質疑≫ 質疑なし。 
≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 
教育次長 
 議案書により説明する。 
≪質疑≫ 

職務代理者 
 修繕料の要求が思いのほか多かったのは、昨年の地震の影

響によるものか。 
教育次長 
地震によるものではない。すでに小学校では２３件、中学

校では２２件の工事を行っているが、これらは備品や施設

などの補修等対応により工事を行ったものである。 
委員長 
≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 
生涯学習課長 
 議案書により説明する。 
≪質疑≫  

新島委員 
 新たに任命された中山様の紹介をお願いしたい。 
生涯学習課長 
 中山様は、図書館利用者の方で、以前、本館でパート勤務
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専決報告第６号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

をされていたこともある。  
委員長 
 図書館協議会委員の方は、年に何回ぐらい会を開催し、主

にどういった内容について審議しているのか。 
生涯学習課長 
 開催状況は年１～２回で、図書館の運営方法や本の選定等

について審議している。 
委員長 
 年１～２回の会議で決まるものなのか。 
生涯学習課長 
 考え方が全く違うということであれば、協議会を開いて諮

問会議を行わなければならないが、今までのところ図書館

の運営等について問題はないということで、年１～２回の

会議で決定している。 
委員長 
≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 
総務課長 
 教育委員会事務局職員の人事について説明する。 
≪質疑≫ 

委員長 
 １名増となった理由は何か。 
教育次長 
 この職員は、分限処分による長期休職から復帰した者なの

で、経験のある図書館勤務から復帰させることが、その職

員および組織にとって有効であるとの判断からなされた

ものである。 
委員長 
 長期休職前の職名は何か。 
教育次長 
 総務部付けの主任である。 
委員長 
 主任としての責務を持って十分な業務を行っていただけ

るのか。 
教育次長 
 復帰してまだ日は浅いが、十分対応している。 
委員長 
 ≪採決≫ 全員賛成により原案どおり承認 
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日程第３ 
行政報告 

１教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
 教育長報告資料等により説明する。 
 １ 平成２５年度文教に関する国の施策並びに予算につ

いての陳情 
 ２ 学校の夏季休業中における主な学校施設・設備整備状

況 
 (１)さくら小学校 体育館内天井撤去工事 

 (２)中学校バスケットコートのライン引き直し 

（ルール改正による） 

  (３)八代小学校 屋上フェンス撤去工事 

  (４)幸手小学校 職員室照明ＬＥＤ化工事 

 ３ いじめ問題に対する取組 
   臨時校長会(7/12 開催)の中で再発防止、早期発見、早

期対応、丁寧な対応等指導した。また、定例の校長会

(7/23 開催)、教頭会(7/30 開催)の中で、いじめの防

止等について再度、詳細な指導を行った。 

   今後、全教職員を対象とした人権教育研修会(8/21 開

催)の中で、「子どもの命と確かな成長を守るというこ

とは学校の重要な課題」だということを文科省からの

通知も含めた形で、私自ら直接、全教職員に伝える。

 ４ 幸手中学校生徒の問題行動への対応 
   埼玉県警察少年サポートセンターからスクール・サポ

ーターを導入することを校長と協議のうえ進めてい

るほか、教育事務所と連携し、地域住民と保護者から

なるサポートチームの発足についても進めている。 
≪質疑≫ 
若林委員 
 スクール・サポーターの導入、およびサポートチームの発

足により、今後様々な形でサポートができると思うので、

積極的に進めていければよいと思う。 
 教育委員としても、直接現場に赴き、子どもたちの状況を

観察し、校長先生から具体的な説明を受けるなどしていか

なければならないと考える。 
委員長 
 サポートチーム編成委員の方は今後、どのように係わって

くるのか。 
教育長 
 委員の方は、個人のほか、団体の代表として入られている
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２事務局からの主要

な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方もいる。サポートチームが発足したら、まず現状の幸手

中学校に対し、どういった支援活動ができるのかといった

ことを協議していく。そして、その中で必要な人材や時間

等について各々の団体のご協力いただける方を募ってい

ただく。学校の見回りや子どもへの声かけなど具体的な活

動については、どの程度できるか詰めたうえで、学校への

具体的なサポートに入っていただくこととなると思われ

る。 
委員長 
 学校生活の規律の確保のため、サポートチームの方やスク

ール・サポーターと一緒に活動することは大変良い事なの

で、早急に対応していただき、改善状況について適宜ご報

告をいただきたい。他校については、このような活動は必

要ないのか。 
教育長 
 他の２校については、既にサポートチームの発足はされて

いるが、学校生活の規律が保たれていることから、特別な

活動は行っていない。 
 
学校教育課長 
 資料により報告する。 
 １ 市内中学校部活動の各種競技大会の結果 

（関東大会以上） 

 ２ 就学援助費等認定者数について 

（平成２４年７月までの認定） 

 ３ ８月下旬から９月下旬の主な行事予定 
 ４ 幸手市小中学校における不登校児童生徒の状況につ

いて 
（「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査結果」より）

 ５ 吉田幼稚園の行事予定 
≪質疑≫ 
新島委員 
先日、地域行事と学校行事の日程が重なったことで、子ど

もたちが地域行事に参加できないということがあった。地

域行事で披露する出し物の練習をしていた子どももいるこ

とから、来年からは、出来るだけ調整して日程をずらして

いただけるよう学校教育課長から学校へお話しいただきた

い。 
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日程第４ 
協   議 
次回定例会の日程に

ついて 

 
 
 
 
 
 
 

学校教育課長 
地域行事と学校行事が重なったことで、地域の方にご迷惑

をおかけしたことをお詫び申し上げる。全ての学校で、地

域の行事はもちろんのこと、スポーツ少年団など休み中に

活動している団体もある。来年度以降は、授業時数確保の

ため週末に行事や授業等を行うことがでてくるので、そう

いったときに学校から保護者、学校関係者、地域の方も含

めて、いつ行うかを出来るだけ早くお知らせしていく。ま

た、地域の行事日程が分かったら、地域の方と連絡を取り

合いながら土日の予定を調整するなど配慮して、来年度は

実施していきたい。 
若林委員 
不登校についてはきめ細かな対策・対応をしており、着実

に成果も見られることから、このまま継続していただきた

い。 
 
生涯学習課長 
 各施設の利用状況について、資料により報告する。 
市民スポーツ課長 
 各施設の利用状況について、資料により報告する。 
≪質疑≫ 
委員長 
 伝統を守ることも大事だが、子どもや市民のニーズを取り

入れながら新たな事業を立ち上げる非常に大切な時期に

来ていると思う。事業の活性化にますます取り組んでいた

だきたい。 
 
委員長 
 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第９回教育委員会定例会 
日時 平成２４年９月１１日（火）午前９時～ 
場所 幸手中学校 ２階 会議室 

（給食の試食はなし） 
若林委員 
 前回の定例会の中で学校教育課長から、市内小・中学校で

いじめはあるが、特に深刻な事案は発生していないとの報

告があったが、直接校長から現状を聞く機会が取れたら良

い。 



 7

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
非公開案件の報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
閉   会 

午前 12 時 00 分 

学校教育課長 
 前年度、中学校で４件、前々年度では小学校が３件、中学

校は１２件の報告がされている。教育委員会としては、い

じめの件数よりも、そのいじめに早く気付いて早く解決す

るということに重点を置いている。この点ではどの学校も

素早く対応ができている。 
委員長 
 学校訪問の件についてはどうか。 
教育次長 
 次回の定例会は当初、市役所で開催予定だったが、幸手中

学校での諸問題を受けて、委員の皆様に現状を見ていただ

くことが良いと考え、場所の変更を提案させていただい

た。１０月以降についても残りの中学校を順次見ていただ

くのが良いだろうと考える。また、先ほど若林委員がおっ

しゃったとおり、定例会に限らず都合のつく委員の方が、

各学校長に話を聞くということも良いと考えるので、総務

課にご連絡いただければ、学校長と調整のうえ、訪問して

いただく機会を作っていく。 
委員長 
 以降、定例会の会場として順次、市内中学校をまわってい

くということでよいか。 
教育長 
 日程調整させていただき、残り２校についても見ていただ

けるよう計画していく。 
 
委員長 
 非公開案件の報告に移るため、委員、説明員、および書記

以外の退席を促す。 
学校教育課長 
 資料により報告する。 
 １ 埼玉県小中学校学習状況調査の結果 
２ 平成２５年度以降の授業時数確保（学力向上）のため

の方策 
 ≪質疑≫ 
 非公開案件につき省略。 
 
委員長 
閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 
な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 
 
 
               平成２４年９月１１日 
 
 
 
       委 員 長   石 井 澄 江 
 
 
       署 名 委 員   梨 本 松 男 
 
 
       署 名 委 員   若 林   繁 
 
 
       署 名 委 員   新 島 育 郎 
 
 
       署 名 委 員   戸 田 幸 男 
 
 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 
 
 
 
 

 


